

Masyarakat Dukung Penuh Kontes ABU Robocon 2015

YOGYAKARTA - Masyarakat Yogyakarta melalui Pemerintah DIY memberi dukungan penuh penyelenggaraan kontes Robot tingkat internasional ABU Robocon 2015 yang akan berlangsung di Sportorium Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), Minggu (23/8). Wakil Gubernur DIY Kanjeng Gusti Pangeran Adipati Arya (KGPA) Paku Alam IX menyampaikan hal itu ketika menerima kunjungan panitia dari UMY dan TVRI di Kepatihan, kemarin. Panitia kula nuwun dan mengenalkan kegiatan bertaraf internasional yang baru kali pertama di Yogyakarta.

Menurut KGPA Paku Alam IX, warga dan pemerintah sangat senang karena kontes robot ABU Robocon 2015 berlangsung di Yogyakarta. Hal ini akan menjadi nilai tambah bagi pariwisata. Promosi wisata tak hanya melulu pada objek tetapi juga kegalan ilmiah.

"Kami sangat mendukung dan senang sekali, apalagi melihat pengalaman KRI kemarin yang sukses di UMY. Namun, bagaimana pun juga, karena ini pesertanya rata-rata dari luar negeri jadi juga tetap perlu meminta dukungan dari segi keamanannya," kata Wagub.

Direktur Program dan Berita TVRI Markus RA Prasetyo mengatakan, kontes ABU Robocon 2015 hasil kerja sama Kemristek Dikti dan UMY sengaja memilih Yogyakarta sebagai tuan rumah. Selain karena terkenal sebagai Kota Pelajar, UMY juga memiliki fasilitas lengkap dan sangat menunjang penyelenggaraan ABU Robocon Robominton 2015.

Pasukan Wirobrojo

"Rangkaian kegiatan dari kontes ABU Robocon ini sebenarnya dimulai dari 22-24 Agustus. Pada 23 Agustus, 19 tim dari 18 negara yang mengikuti kontes mulai bertanding. Pada acara pembukaan, kami rencananya juga akan mengundang Menteri Komunikasi dan Informatika, serta legenda bulu tangkis Indonesia, Susi Susanti," ungkapnya.

Wakil Rektor III UMY Sri Atmaja P Rosyidi ST MScEng PhD PE yang juga ikut serta dalam audiensi menyampaikan, kampus telah menyiapkan berbagai hal untuk membantu menyukseskan kontes robot internasional, termasuk menyediakan ikon yang akan ditampilkan untuk mendukung kontes.

"Ikon yang akan kami gunakan adalah pasukan Wirobrojo (Lombok Abang), yang digambarkan sebagai robot yang sedang bermain badminton. Kami sengaja menggunakan ikon ini agar ada nuansa kearifan lokal Yogyakarta yang bisa kami tawarkan kepada para peserta," katanya. (D19-95)



SM/dok

LAKUKAN AUDIENSI : Panitia Kontes ABU Robocon 2015 beraudiensi dengan Wakil Gubernur DIY Kanjeng Gusti Pangeran Adipati Arya (KGPA) Paku Alam IX di Kompleks Kepatihan. (95)